

te à l'éducation (PC), a tenu à réagir.

« Le sujet de cette école est très sensible. Je regrette que certains laissent entendre que le pôle Éducation pourrait être responsable d'une orientation des parents vers l'école de Pré-Bénit, plutôt que vers celle du quartier. Les agents qui y travaillent sont des fonctionnaires qui reçoivent des consignes des élus. Leur responsabilité ne peut pas être engagée.

« Du temps de l'ancienne mandature, nous avons tou-

transport scolaire vers Pré-Bénit ».

« Concernant les enfants de maternelle, accueillis dans le cadre d'une garderie, la situation est connue depuis longtemps par l'Éducation nationale, souligne l'élue. L'Atsem fait classe sous la directive de l'enseignant de la classe unique en élémentaire. Aujourd'hui, face à la baisse des effectifs de cette garderie alimentant la classe d'élémentaire, l'école est menacée. Il y a deux possibilités qui s'offrent aujourd'hui à l'actuelle municipalité : soit

l'effectif nécessaire pour l'ouverture d'une 2<sup>e</sup> classe. D'autant que l'école de Pré-Bénit va rapidement arriver à saturation. Cela éviterait en outre la fuite vers le privé. En tant qu'élue, j'ai toujours défendu le maintien d'une école par quartier. Celle de Montbernier possède un potentiel pour être agrandie : le foncier autour appartient à la mairie ».

Le groupe de l'opposition a prévu de rencontrer les parents d'élèves demain soir pour évoquer ce sujet.

Propos recueillis par **Bénédicte DUFOUR**



**Frédérique Pénavaire**, ancienne adjointe à l'éducation extension de l'école. Photo d'archive/Le DL

## CULTURE | Une scientifique était en séance de dédicaces Voyage en terres glacées

**C**arnet glacé. Tout est dans le titre ou presque, car l'humour ne manque pas dans ce récit illustré d'une expédition au Canada, pendant un mois à 3 000 mètres d'altitude. Marion Bisiaux, jeune glaciologue de Haute-Savoie, fait en 2010 sa première expédition pour forer un glacier afin d'analyser ensuite les carottes en laboratoire et étudier l'évolution de la température et des précipitations annuelles de neige sur le Col.

Son rêve d'enfant réalisé, elle parle à son retour de ce qu'elle a vécu à des amis de lycée. L'idée d'en faire un livre a germé et c'est le trio qui signe cet ouvrage pensé, travaillé, illustré, pendant près de trois années. « J'avais envie de rendre plus facile d'accès ce récit scientifique, d'où l'idée



**Marion Bisiaux**, jeune glaciologue, a écrit un livre sur ses aventures et le dédicait à "Ma petite librairie".

de travailler avec Pauline Chaffard pour la conception graphique et les illustrations de Maude Marchal. » Réussites, déboires, sensations for-

tes, rien ne manque. Les clients de Ma Petite Librairie sont même repartis vendredi avec quelques astuces pour le camping de l'extrême.

## MUSIQUE | À la Villa Marbrerie Le rythme dans l'air



Le spectacle a été offert par l'association "Vibrations mystiques".

**L**e spectacle annuel offert aux enfants par "Vibrations mystiques" a fait le plein à la Villa Marbrerie. Il n'y a pas d'âge pour chanter avec Nasser, René et les autres, les bambins ont oublié leurs parents pour accompagner le rythme engageant. Les nombreux auditeurs ont aussi pu découvrir de percussions faites à partir de Calebasses en forme de poire, de massue, ce fruit s'agit de son mystère grâce à Filippo et ses collègues Yéyé spécialisés dans les animations autour

## SAINT-ALBAN-DE-ROCHE

# 130 applaudissements pour la chorale Chant'Alban



Sous la baguette de Bob Célice, la chorale avait invité à l'église les habitants du village pour un cadeau de Noël : un concert gratuit qui a réuni plus de 130 personnes. Le programme comprenait "Minuit Chrétien", "Vive le vent" et les morceaux classiques. Ils ont terminé par "Ce n'est qu'un au revoir".